

## **Alte Drucke**

Trostbüchlein/ || Oder nützliche Anleitung/ || Wle ein Diener Göttlichs || Worts/ krancke/ langsiechen=||de/ angefochtene/ sterbende/ gefange=||ne/ ...

Tanneberg, Hieronymus Leipzig, 1593

**VD16 ZV 30705** 

49. Gebet frommer Kinder vnnd Waisen/ denen ihre Eltern in der Jugend mit Tode abgangen.

## Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

## Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke.halle.de)

Urn:nbn:de:gbv:ha33-1-148048

bnd wie von ihnen in deiner Furcht/vnd zu allen Spren vollend erzogen/ vnd zum fludieren/oder ehrlichen Handwercken mogen gehalten werden / auff daß wir zu vulern vollkomenen Jaren/in einem ehrlichen und Gottseligen Beruff dir dienen mogen unser Lebelang / durch Jesum Christum unsern HErrn und Hepland / hochgelobet in Er wigfeit/ Umen.

490

Gebet frommer Linder vand Waisen/denen ihre Ellern in der Jugend mit Tode abgangen.

Elmechtiger Gott/Dimlischer Bater/ich armer verlassener Waisse/habe weder Vater noch Mutter
hie auss Erden/auch wenig gute Gonner und Freunde/die sich meiner mit ernst annes
men/so sehen meine dugeordnete Vormüns
de auch mehr auss ihren Rust und Vortheit
denn auss mein bestes/muß also offt hüsselbs in dufallenden Beschwerungen gelassen
werden.

werden. Da weis ich nun feine Zuflucht denn allein ju dir Simlischer Bater der di Dich felbst nennest einen Bater der Wal fen, Darumb bitte ich dich von Bergen allmechtiger Vater / nim dich meiner an als der ereweste Dater/beschüpe und erhalt te mich in meiner sehwachen Jugend/ vill leite mich in deiner Furcht / vnnd in rechu Erfentnis deines feligmachenden Won Behate und beware mich vor bofer Gelill Schaffe/für aller Berführung/vor Bnouch und Leichfertigfeit/und gib mir deine Bnu de/daß ich aller bosen Unreisung und Na gung zu fleischlichen & uften/mit ernflichen Gebet und Zucht widerfiehen moge / vin daß ich bende jest in meinen Inmundian Jaren/ vnd hernach in meinem vollstendi gen Alter/ in dem Beruff / darein dumin fegen murdeft/in warer Furcht Gottes/mi reinem Bergen/vnd unbeflectem Gewiß fen/dir diene/ond durch Jesum Chili stum deinen lieben Gobn ewig felig werde / 2men.

50. Gebet